



Der Flötist Max Streicher und die Pianistin Maria Chernousova im Gartensaal der SENIORENRESIDENZ HANSEANUM.

Kammerkonzert im Hanseanum-Gartensaal

Flöte trifft Klavier: Für das Publikum ein Hörgenuss

Krefeld, 25.04.2023 - Wenn eine feine Flöte auf ein sensibles Klavier trifft, dann beschert das den Zuhörern einen Genuss für die Ohren. So war es auch, als der Flötist Max Streicher mit der Pianistin Maria Chernousova im Gartensaal der SENIORENRESIDENZ HANSEANUM ein Kammerkonzert gaben. Kein Platz blieb in der Krefelder Einrichtung für Betreutes Wohnen frei, als das Duo ein Potpourri aus klassischen Kompositionen vortrug. Aufgrund des konzentrierten Vortrags und der guten Akustik im Saal konnte man die Stecknadel fallen hören. Im Mittelpunkt standen die großen Sonaten für Flöte und Klavier. Romantik pur!

„Premiere gelungen“, brachte es Nordi Frebel im Anschluss des anderthalbstündigen Nachmittagskonzerts an der Neusser Straße 6 auf den Punkt. Die Kulturmanagerin des Hanseanum war ebenso angetan wie die rund 50 Zuhörer. Der talentierte Flötist aus Berlin und die aus Russland stammende Klaviervirtuosin stellten eindrucksvoll unter Beweis, warum sie trotz ihres jungen Alters zu den Besten ihres Instruments gehören und international gefeierte Musiker sind. Ganz gleich, ob Mozarts Flötenquartette, die Bläserquintette von Nielsen und Ligeti oder Arnold Schönbergs 1. Kammersymphonie - das kulturbegeisterte Hanseanum-Publikum genoss jede Sekunde des exklusiven Hörereignisses.

Pressekontakt: Axel Küppers, Tel. 0173 8539118

HANSEANUM SENIORENRESIDENZ

Neusser Straße 6 · 47798 Krefeld

Tel. 02151 9312-0 · E-Mail info@hanseanumkrefeld.de

www.hanseanumkrefeld.de



Kein Stuhl bleibt frei im Gartensaal des HANSEANUM beim Kammerkonzert mit Max Streicher und Maria Chernousova.

Das HANSEANUM

... ist eine Seniorenresidenz mitten in Krefeld. Die Anlage bietet 128 komfortable und seniorengerechte Mietwohnungen zwischen 38 und 101 Quadratmetern. Wohnen und Pflege liegen in einer Hand und orientieren sich an den individuellen Wünschen der Bewohner. Das Herz der Residenz ist der 5000 Quadratmeter große Dachpark mit verwunschenen Ecken, Teichen und praller Natur. Zum Service der Residenz gehört ein Restaurant mit gehobener Küche, ein kulturelles Programm sowie pflegerische Leistungen im 24-Stunden-Rundum-Service inklusive einer Nachtwache und zusätzlichen Angeboten wie die „ambulante Verhinderungspflege“. Das Haus verbindet Ruhe und Entspannung mit den Annehmlichkeiten des modernen Stadtlebens. Bibliothek, Klubzimmer, Gartenterrasse, Gesellschafts- und Multimedia-Raum, Eine-Welt-Laden sowie Kapelle runden das Angebot ab. In zentraler Lage bietet das Hanseanum eine gute ÖPNV-Anbindung.

Perfekte Technik, gepaart mit hoher Musikalität und bravourösem Auftritt als Ensemble - diese Melange machte den speziellen Glanz dieses Kammerkonzerts im Herzen von Krefeld aus. Das Zusammenspiel war einfach brilliant. Bei Maria Chernousova klang aus jedem Klavierton ihre musikalische Ausbildung am Modest Mussorgski Music College und anschließend am Nikolai Rimski-Korsakoff Konservatorium in St. Petersburg an. Ihre Visitenkarte des Klavierspiels hat die Pianistin u.a. bei den Dortmunder Philharmonikern nachhaltig abgegeben. Als Klavierlehrerin und Coach an Musikschulen und Universitäten in Russland und Deutschland gibt die vielfach preisgekrönte Musikerin ihr Wissen und ihre Erfahrungen an den Nachwuchs weiter.



Davon profitiert zweifelsohne das Flötenspiel von Max Streicher. Der heute 28-Jährige begann im Alter von neun Jahren an der Musikschule Charlottenburg mit dem Flötenspiel. Bereits als Teenager gastierte er in Jugendorchestern, u.a. in der Berliner Philharmonie. In Luzern machte Max Streicher seinen Bachelor, in Karlsruhe an der Hochschule für Musik schließlich seinen Master, den er an der Robert-Schumann-Hochschule Düsseldorf 2020 mit Bestnote abschloss. Max Streicher tritt in verschiedenen Ensembles bei Konzerten und Musikprojekten auf, u.a. auch im Ruhrgebiet und im Rheinland.



Fazit: Eine erlesene Note durchdrang stimmungsvoll den Gartensaal. Beide Künstler verbindet eine Leidenschaft für die Kammermusik. Von dem musikalischen Blumenstrauß zum Frühjahr profitierte das dankbare Hanseanum-Publikum im besonderen Maße. Applaus und hoffentlich eine baldige Zugabe!

www.hanseanumkrefeld.de
<https://www.swb-wohnstifte.de/de/>

#hanseanum #hanseanumkrefeld #krefeld #swb #betreutes-wohnen #senioren #seniorenresidenz #arnoldschönberg #hanseanumseniorenresidenz #kammerkonzert #mozart